

En Ginebra

Defensoría del Pueblo se reunió con Asociación para la Prevención de la Tortura

Boletín de Prensa N. 083
Quito, 23 de mayo de 2012

La Defensoría del Pueblo, dentro de su labor como Mecanismo Nacional de Prevención de la Tortura, mantiene varias reuniones con organismos encargados y relacionados con el tema. El Adjunto Primero del Defensor del Pueblo, Patricio Benalcázar, se reunió ayer en Ginebra con Isabelle Heyer, representante para las Américas de la Asociación para la Prevención de la Tortura, ONG internacional que tiene su sede en Ginebra (Suiza) y cuenta con una oficina en Panamá.

Esta organización presta asistencia técnica a los organismos que asumen el rol de prevención de la tortura en todo el mundo, facilitando capacitación y materiales de apoyo para la implementación del Mecanismo Nacional de Prevención de la Tortura bajo los mejores estándares.

Benalcázar informó a la Asociación el proceso para la constitución del Mecanismo Nacional de Prevención de la Tortura en Ecuador, los procesos de reforma institucional que atraviesa la Defensoría del Pueblo para afrontar esta responsabilidad nacional e internacional y las proyecciones para incorporar expertos y expertas en este proceso tal como lo prevé el Protocolo Facultativo de la Convención Internacional contra la Tortura.

La Asociación para la Prevención de la Tortura se comprometió a mantener lazos permanentes de cooperación con la Defensoría del Pueblo. La Asociación reconoció que el Estado ecuatoriano, en el marco del Examen Periódico Universal (EPU), reconoció el cumplimiento del Protocolo Facultativo de la Convención Internacional contra la Tortura, al instituirse la Defensoría del Pueblo como el Mecanismo Nacional de Prevención de la Tortura.

Además, este lunes, el Adjunto Primero del Defensor del Pueblo mantuvo una reunión con Hernán Vals, secretario del Subcomité de Prevención de la Tortura que trabaja en las oficinas del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de las Naciones Unidas en Ginebra.

Dirección Nacional de Comunicación

